

Ludwig „Lutz“ Ophoven

Verstarb am 15. September 2005



Mit ihm verstarb der Ehrenoberst der St. Sebastianus-Bruderschaft Wittlaer und das älteste Mitglied der Tell-Kompanie Wittlaer.

1950 trat er in die Bruderschaft und gleichzeitig in die Tell-Kompanie ein.

Schnell wurde er ein begehrter Ansprechpartner, der stets bereit war, mit Rat und Tat zur Verfügung zu stehen.

Und das, obwohl ihn sein Beruf mit Wechsel- und vielen Sonderschichten stark belastete.

1963 wurde er Oberst und damit Vorstandsmitglied der Bruderschaft. Auch in dieser exponierten Position war er stets ein Vorbild und hervorragender Repräsentant. Erinnerung sei nur an seine imposante Erscheinung beim Ritt vor den jährlichen Schützenzügen.

Aufgrund seiner vielen Verdienste wurde er 1983 zum Ehrenoberst und damit Ehrenmitglied der Bruderschaft ernannt.

1967 wurde er Schützenkönig und nahm dieses Jahr der Regentschaft mit seiner Frau Lenchen war.

Auch im Bereich der Tell-Kompanie war er natürlich sehr aktiv und wurde 1971 deren Kompaniekönig.

Gemeinsam mit seiner Kompanie initiierte er, dass der Hintergrund des Thrones im Festzelt dekorativ gestaltet wurde. Mit ihm zusammen wurde diese Dekoration von der Kompanie weiter entwickelt, und bis heute immer noch ausgebaut.

Aufgrund der vielen Verdienste wurde er mit hohen Auszeichnungen geehrt:

1966 – Hohe Schießauszeichnung erster Klasse in Gold

1969 – Silbernes Verdienstkreuz

1973 – Hoher Bruderschaftsorden

1978 – St. Sebastianus – Ehrenkreuz

1981 – Schulterband zum St. Sebastianus – Ehrenkreuz.

Viele Schützenbrüder nahmen an seinem letzten Geleit teil und sechs Kompanieführer der Bruderschaft trugen ihn in seinem Sarg zu Grabe.

Wir trauern um ihn mit seinen Angehörigen.